

undefined - jeudi 18 avril 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Un nouveau jeu pour enfants installé au square Clopin

Françoise Granjon



Un nouveau jeu est mis en place au square Clopin. Photo Le DL/Françoise Granjon

Un jeu araignée à grimper vient d'être installé au square Clopin à Luzinay. Entretien avec le maire, Christophe Charles.

Le square Clopin à Luzinay va permettre désormais aux enfants de jouer aux jeunes Spidermen. Un jeu araignée à grimper vient d'être installé sur le site. Une installation en toute sécurité grâce à un sol adapté. Christophe Charles, maire, présente cette réalisation destinée aux enfants.

Quel est ce jeu qui vient d'être installé ?

« C'est un filet de cordes pyramide à grimper. Il a été validé ce mercredi 10 avril au niveau de la sécurité par l'organisme de contrôle Soleus. Une bonne nouvelle pour tous les enfants de 3 à 14 ans ! »

De qui émane l'idée de ce projet ?

« C'est un projet qui a été soutenu par le conseil municipal des enfants et des jeunes de Luzinay. Il a été piloté par Annie Bec, adjointe à l'enfance et à la jeunesse, avec les jeunes citoyens du conseil municipal des enfants et des jeunes, qui inaugureront, avec les élus, ce nouvel espace de jeux pour les 3 à 14 ans. Nous augmentons le nombre des jardins publics et espaces verts à Luzinay et les améliorons de façon méthodique. Nous avons ainsi rénové l'aire de jeux du square Clopin pour que nos enfants aient le plaisir de s'y arrêter en revenant de l'école à pied. Cela démontre la pro-activité de la municipalité, après avoir installé en 2023 les tout nouveaux jeux à proximité de la mairie et de la maison des associations. L'aire de jeux du square Clopin est située en face du coiffeur du village, à l'angle de la rue des Allobroges et de

la rue de l'Église. Jamais nous n'avions connu un tel niveau d'investissement municipal pour son embellissement global et son cadre de vie. Avec prochainement, l'aménagement du Verger des écoliers dans le parc municipal du centre-bourg, dans le prolongement des projets phares du mandat que sont Le Belvédère du Rossignol et la maison de santé pluridisciplinaire. »

Qu'est-ce qu'une telle réalisation apporte ?

« Rénover ou créer un square n'est jamais un geste anodin. C'est agir très concrètement sur le cadre de vie de notre beau village, en proposant des espaces de détente aérés et divertissants pour nos enfants. C'est lutter contre le réchauffement climatique. C'est ajouter de la poésie dans notre village composé de nombreux espaces naturels et espaces agricoles, qui nous permettent de sanctuariser le caractère rural de Luzinay. Nous avons de beaux jardins publics, bien pensés et entretenus par les équipes des services techniques, mais aussi grâce aux entreprises qui sont intervenues pour les installations et travaux. »